

Groupe Belmont

groupe-belmont.fr



Groupe belmont, votre **centre de formation et CFA** situé à **Avignon**, mais également à **Aix-en-Provence** et à **Nice / Sophia Antipolis**, s'engage à vous accompagner dans la réalisation de votre projet d'études en vous offrant les meilleures conditions pour optimiser votre insertion professionnelle.

Nous proposons des formations au sein de trois départements :

- Le département **tertiaire** : des formations allant du niveau Bac à Bac +5, dans des domaines reliés au **commerce**, à la **vente** et au **marketing**, à la **communication**, au **tourisme** mais aussi à la comptabilité et à la gestion, à l'administration, de la sécurité au métier d'assistant juridique, et à la préparation de concours de la sécurité publique.
- Le département de la **beauté** : des formations en coiffure et esthétique allant du CAP au Bac+3, en alternance ou en initial.
- Le département de la **santé** : des préparations à l'entrée aux écoles paramédicales. Nous proposons également des formations : Secrétaire Médical, Assistant Médical, Auxiliaire de Service Vétérinaire, BTS Diététique, Bachelor Chargé(e) de Gestion et Management en Structure Animalière. Nous sommes détenteurs de la certification Qualiopi depuis le 28 décembre 2020, au titre des catégories d'actions de formation et d'actions de formation par apprentissage.

Notre équipe est à votre disposition pour répondre à toutes vos questions et vous accompagner dans votre projet de formation, que ce soit en alternance ou en initial, du niveau Bac à Bac+5.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- **Bachelor Européen** – Gestionnaire des Ressources Humaines

Autres formations et certificats proposés par l'école

Les BTS

- Comptabilité et Gestion
- Gestion de la PME
- Management Commercial Opérationnel
- Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Professions Immobilières
- Gestion des Transports et Logistique Associée

Les Bachelors

- E-Business
- Ressources Humaines
- Gestion et Management
- Marketing (spécialisation : luxe et beauté, immobilier, expérience client)
- Management en Structure Animalière

Les Mastères

- Chef de Projet
- Ressources Humaines

LES + DE L'ÉCOLE

- **Diversité des cursus** : toutes les formations sont réalisables en formule initiale, en alternance ou dans le cadre d'un contrat d'apprentissage/professionnalisation
- **Intégration dans le monde de l'entreprise** : tutorat, réseau de partenaire riche
- **Localisation à fort potentiel** : en plein cœur du technopôle Agroparc regroupant plus de 450 entreprises et un campus de 6 500 étudiants



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS + (Malte)



INFOS PRATIQUES

95 C Allée Camille Claudel
84140 Avignon-Montfavet
FRANCE

+33 (0)4 88 92 72 83
contact@erudis-formation.fr



INFOS RÉGION

Transports : Bus : 3, 4, 17, 30 (TCRA) et 7, 15, 20 (TRANSVAUCLUSE)
TER : Gare de Montfavet

Tourisme

<https://bit.ly/3lzEewH>

Collectivités

<https://bit.ly/35cakQI>

Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3H3VhXA>

Equipes emblématiques

L'Athlétic Club Arles-Avignon (football)
<https://www.sofoot.com/athletic-club-arles-avignon.html>

Le Sporting olympique avignonnais XIII (rugby à XIII) <https://soavignon.com/>

Sport dans la région

www.avignon-sport.fr



CHIFFRES CLÉS

3 partenariats
Date de création : 2018

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, DataDock, afaq**



FEDEration for European Education
Fédération Européenne des Ecoles

Groupe Belmont

groupe-belmont.fr



Groupe Belmont, your training center and CFA located in Avignon, as well as in Aix-en-Provence and Nice / Sophia Antipolis, is committed to supporting you in the realization of your study project by offering the best conditions to optimize your professional integration.

We offer training within three departments:

- The **Tertiary** Department: training courses ranging from Bac to Bac +5, in fields related to **commerce, sales and marketing, communication, tourism**, as well as **accounting and management, administration, security, the profession of legal assistant**, and **preparation for public security competitions**.
- The **Beauty** Department: **training courses in hairdressing and aesthetics** ranging from CAP to Bac +3, either through apprenticeship or initial education.
- The **Health** Department: **preparation for entry into paramedical schools**. We also offer training for **Medical Secretary, Medical Assistant, Veterinary Service Auxiliary, BTS Dietetics, Bachelor in Management and Management in Animal Structures**. We have held the **Qualiopi certification** since December 28, 2020, under the categories of training actions and apprenticeship training actions.

Our team is at your disposal to answer all your questions and support you in your training project, whether in apprenticeship or initial education, from **Bac to Bac +5 level**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 2 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

1. Management, Organisational Strategy

- **European Bachelor's** – Human Resources Junior Manager

Other programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Accounts Management
- SME Management
- Management of Commercial Operations
- Negotiation and Digitalisation of Customer Relations
- Real estate professions
- Management of Transport and Associated Logistics

Bachelor's

- E-Business
- Human Resources
- Management
- Marketing (options : luxury and beauty sector, real estate, customer experience)
- Animal centre management

Master's

- Project manager
- Human Resources



TEACHING LANGUAGES

French

INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS + (Malta)

PRACTICAL INFOS

95 C Allée Camille Claudel
84140 Avignon-Montfavet
FRANCE

+33 (0)4 88 92 72 83
contact@erudis-formation.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport: Bus : 3, 4, 17, 30 (TCRA) et 7, 15, 20 (TRANVAUCLUSE)
TER : Gare de Montfavet
Tourism: <https://bit.ly/3lzEewH>
Collectivités: <https://bit.ly/35cakQI>
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3H3VhXA>
Equipes emblématiques
L'Athlétic Club Arles-Avignon (football)
<https://www.sofoot.com/athletic-club-arles-avignon.html>
Le Sporting olympique avignonnais XIII (rugby à XIII) <https://soavignon.com/>
Sport dans la région
www.avignon-sport.fr

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Diverse course modes** : all courses can be followed as initial training, block release or as part of an apprenticeship or professional training contract
- **Integration into the workplace** : supervision, extensive network of partners
- **Favourable locality** : in the heart of the Agroparc technology park which brings together more than 450 businesses with a campus of over 6 500 students

KEY FIGURES

3 partnerships
Date of creation: 2018

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, DataDock, afaq



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles